
 
 

Protokollauszug 
aus der 

23. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland  
vom 23.06.2021 

 
öffentlich 
Top 5.4 Ruderclub Vineta bei der Ansiedlung in Krampnitz unterstützen 

21/SVV/0522 
ungeändert beschlossen 

 
Frau Lange bringt den Antrag ein und führt aus, dass die Behandlung der Drucksache im Aus-
schuss für Bildung und Sport zurückgestellt wurde. Es bestehe derzeit noch Klärungsbedarf zwi-
schen den Geschäftsbereichen Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt sowie Bildung, 
Kultur, Jugend und Sport hinsichtlich der Erstellung des Bebauungsplanes sowie des Vertrages 
mit dem Ruderverein. Hinzu käme, dass der Ruderclub Vineta nur ca. 8 Mitglieder hat und die 
Notwendigkeit der Förderung dieses Clubs nicht klar ist. 
Der Ruderclub Vineta wird sich in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport 
vorstellen. 
 
Im Anschluss wird der Antrag zur Abstimmung gestellt. 
 
Der Ortsbeirat empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, dem Antrag zuzustimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
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